



Mahón, a 7 de septiembre de 2020.

Estimadas familias,

La AMPA del colegio os saluda y os da la bienvenida al curso 2020-2021, que sin duda estará marcado por una circunstancia que no olvidaremos nunca, el COVID19, y la incertidumbre que nos genera en la gestión del día a día.

La presente comunicación tiene la intención de explicaros que como asociación encargada del desarrollo de algunos servicios y de las actividades extraescolares que se proponen a las familias cada curso escolar, estamos sujetos a las directrices que nos marcan desde el propio centro, su director general y el equipo directivo, así como de las diferentes normativas que atienden el devenir del día a día de esta pandemia. En este sentido, el pasado sábado, se publicó en el BOIB (Núm. 153) una resolución conjunta de las Consejerías de Salud y Educación que marcan algunas pautas para el desarrollo de los servicios que la AMPA puede ofrecer.

Venimos trabajando conjuntamente con la Dirección del Colegio para poder adaptarnos desde la AMPA a estas directrices.

Nuestra intención es, en la medida en que el desarrollo de los acontecimientos nos lo permitan, llevar a cabo los servicios de permanencia y actividades extraescolares para afrontar la vida con la mayor normalidad posible. Para ello, solicitamos a las familias que cursen las oportunas pre-inscripciones de los diferentes servicios a los que quieran optar, preferiblemente por correo electrónico y así tener una previsión lo más ajustada posible para poder organizarlo. En la web del colegio, encontrarán el formulario para tal fin. <http://mao.lasalle.es/asociacion-de-madres-y-padres-de-alumnos-ampa/>

Nos despedimos, por el momento, deseándole a todos los alumnos un feliz curso 2020-2021, y esperamos que la realidad diferente que les toca vivir, la vean como una oportunidad para trabajar valores y actitudes que les aporten recursos para entender y afrontar nuevas situaciones en el futuro. Muchos ánimos para todos.

Saludos,

La Junta Directiva.

